



PIWU広中

郵政産業労働者ユニオン

2023年 9月27日

第277号

発行：郵政産業労働者

ユニオン 広島中央支部

TEL・FAX 082-244-7719

E-mail piwu-hirochu@abelia.ocn.ne.jp

最低賃金は43円の増

平均額1004円となりました

でも、まだまだ壁はあります。

「うまいこと仕事して休憩しないとか
苦しいし、寂しいし、つらいし、
そんな時代の言葉を思って出しよ。

8月19日の朝刊に、全都被
道府県別の最低賃金の引上
げ額が出そろつたとあります。

全国平均で時給1004
円と43円の増加となつて
おり、最高額は東京都の1
113円、最低額は岩手県
の893円となります。地
域間格差は220円とな
り、現在の219円より1
円広がっています。

この度の地方審議会で特
徴的なのは、ランクが繰り
上がった地域の多くが、目
安額に対し過去にない上乗
せ額を出してきていること
があげられると思います。

都道府県別の一覧表を見れば分かるのですが、九州、四
国、山陰、東北といった地方
で上乗せ額が出ていること
が顕著に表れています。地
方から都市部への人の流れ
を食い止める、そういうた
めに決断が現れていると
言えるでしょう。

都道府県別の一覧表を見れば分かるのですが、九州、四
国、山陰、東北といった地方
で上乗せ額が出ていること
が顕著に表れています。地
方から都市部への人の流れ
を食い止める、そういうた
めに決断が現れていると
言えるでしょう。

地方の決断が現れていると
言えるでしょう。

○アメリカ

ただ単に最低賃金が上が
ればいいという訳でもあり
ません。体力に劣る中小企
業などにとっては厳しい面
もあるでしょう。いわゆる
「富の再配分」を見直す仕
組み、働く側にとっては「年
収の壁」という大きな壁が
あります。暫定措置で一時
的にしげのではなく、周
辺の法整備を根元の部分か
ら大きく変える必要がある
と思います。

日本ではあまり馴染みのな
い習慣のチップ。このチップ
は賃金とみなされ、チップを
払うことで、日本の法律によ
りは違法ですが、連邦最
低賃金法では認められています。
ほとんどの州が同額か上回
っているのですが、連邦最
低賃金法では認められてい
ません。ただし、州法で独
立して適用される場合、
高い方の賃金が適用されま
す。

日本の最低賃金については
ここまどとして、せっかくG
7サミットも行われたことで
すから、他の6ヶ国の最低賃
金についてちょっと調べてみ
ました。

貰う職種の場合、連邦が定める最低賃金は2・13ドル、円換算で約315円と激安な最低賃金となっています。

77円。

《義務教育を終えた18歳以下》
5・28ポンド、円換算で約971円。

○カナダ

日本と同じように、一律の最低賃金は設定されておらず、州や県など地域ごとに最低賃金が決まっています。11・81～16・00カナダドル、円換算で約1286円～1742円といったところで、日本の地域間格差220円に比べると、倍の456円の地域間格差があります。

○ドイツ

わりと最近になるのですが、2015年に最低賃金法が導入され、一律の最低賃金が設定されています。12・00ユーロ、円換算で約1890円になります。

○フランス

一律の最低賃金が導入されています。特徴的なのは、全業種を対象に法律が定める基準と、業種別に労働協約によつて定められた基準、その双方を上回る必要があることです。

○イタリア

それぞれの国の実情に合わせて決められているのでしょうか、やっといます。平均額が1000円を超えたと大きく報道されているのが、なんだか寂しく思えちゃいますね。

一律の最低賃金が導入されているのですが、特徴的なのは年齢によって金額が定められていることです。
《23歳以上》
10・42ポンド、円換算で約1916円。
《21歳～22歳》
10・18ポンド、円換算で約1872円。

《18歳～20歳》
7・49ポンド、円換算で約131815円となります。

職場の悩みなど 一人で抱え込むことなく

私たち郵政ユニオンに気軽に相談してください